



PENGUMUMAN
RINGKASAN RISALAH RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA DAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA INDEPENDEN
PT INTERMEDIA CAPITAL Tbk.

PT INTERMEDIA CAPITAL Tbk. (“Perseroan”), berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini memberitahukan bahwa pada hari Kamis, tanggal 15 Juni 2017 di Ruang Nusantara, Bakrie Tower Lt. 36 Rasuna Epicentrum, Jl. H.R. Rasuna Said, Jakarta Selatan, telah diadakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“**RUPSLB**”) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Independen “**RUPSLB Independen**”) Perseroan (selanjutnya bersama-sama disebut “**Rapat**”). Rapat dipimpin oleh Bapak Anindya Novyan Bakrie dan dibuka pada pukul 10.42 WIB.

A. Dewan Komisaris dan Direksi yang hadir pada saat Rapat:

Dewan Komisaris	Direksi
- Komisaris Utama : Tuan ANINDYA NOVYAN BAKRIE	- Direktur : Tuan Insinyur Raden Mas HARLIN ERLIANTO RAHARDJO
- Komisaris : Tuan ROBERTUS BISMAKARA KURNIAWAN	- Direktur Independen : Tuan JULIANDUS A. LUMBAN TOBING
- Komisaris : Tuan ANINDRA ARDIANSYAH BAKRIE	
- Komisaris Independen : Tuan ILHAM AKBAR HABIBIE	

B. Agenda Rapat

RUPSLB :

1. **Persetujuan untuk menjaminkan sebagian besar atau seluruh asset dan/atau kekayaan Perseroan dalam kaitannya dengan pinjaman/pembiayaan yang akan diperoleh Entitas Induk Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan dari Lembaga Keuangan;**
2. **Persetujuan atas Transaksi Material sesuai dengan peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, sehubungan dengan rencana PT. Cakrawala Andalas Televisi (CAT) selaku Entitas Anak Perseroan untuk memberikan fasilitas pinjaman antar perusahaan kepada PT. Visi Media Asia Tbk (VIVA) selaku Entitas Induk Perseroan.**

RUPSLB Independen :

1. **Persetujuan untuk menjaminkan sebagian besar atau seluruh asset dan/atau kekayaan Perseroan dalam kaitannya dengan pinjaman/pembiayaan yang akan diperoleh Entitas Induk Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan dari Lembaga Keuangan;**
2. **Persetujuan atas Transaksi Material sesuai dengan peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama yang merupakan Transaksi Afiliasi yang mengandung unsur Benturan Kepentingan sesuai dengan Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.1, sehubungan dengan rencana PT. Cakrawala Andalas Televisi (CAT) selaku Entitas Anak Perseroan untuk memberikan fasilitas pinjaman antar perusahaan kepada PT. Visi Media Asia Tbk (VIVA) selaku Entitas Induk Perseroan.**

C. Kuorum Kehadiran Para Pemegang Saham

Bahwa untuk penyelenggaraan RUPSLB dan RUPSLB Independen berlaku ketentuan sebagai berikut :

- **Ketentuan Kuorum Kehadiran dan Pengambilan Keputusan RUPSLB dan RUPSLB Independen:**
 - Untuk Agenda Pertama RUPSLB berlaku ketentuan Pasal 16 ayat 4 Anggaran Dasar Perseroan juncto Pasal 28 POJK 32/2014, bahwa RUPSLB sah apabila dihadiri/diwakili lebih dari $\frac{3}{4}$ (tiga per empat) bagian dari jumlah seluruh saham yang telah ditempatkan oleh Perseroan dengan hak suara yang sah dan keputusan disetujui lebih dari $\frac{3}{4}$ (tiga per empat) bagian dari jumlah suara yang dikeluarkan dengan hak suara yang sah dalam RUPSLB.
 - Untuk Agenda Kedua RUPSLB berlaku ketentuan Pasal 12 ayat 1 Anggaran Dasar Perseroan juncto Pasal 26 ayat 1 POJK 32/2014, bahwa RUPSLB sah apabila dihadiri/diwakili lebih dari $\frac{1}{2}$ (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham yang telah ditempatkan oleh Perseroan dengan hak suara yang sah dan keputusan disetujui lebih dari $\frac{1}{2}$ (satu per dua) bagian dari jumlah suara sah yang dikeluarkan dalam RUPSLB.
 - Untuk RUPSLB Independen berlaku ketentuan Pasal 29 POJK 32/2014, bahwa RUPSLB Independen sah apabila dihadiri/diwakili lebih dari $\frac{1}{2}$ (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham yang dimiliki oleh Pemegang Saham Independen dan keputusan disetujui lebih dari $\frac{1}{2}$ (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham yang dimiliki oleh Pemegang Saham Independen.
 - Berdasarkan Daftar Pemegang Saham Perseroan per tanggal 22 Mei 2017 sampai dengan pukul 16.00 WIB, dalam Rapat telah dihadiri oleh para Pemegang Saham atau kuasanya yang sah sebanyak 3.857.806.340 (tiga miliar delapan ratus lima puluh tujuh juta delapan ratus enam ribu tiga ratus empat puluh) saham atau sebesar 98,37% (sembilan puluh delapan koma tiga tujuh persen) dari 3.921.553.840 (tiga miliar sembilan ratus dua puluh satu juta lima ratus lima puluh tiga ribu delapan ratus empat puluh) saham, yang telah dikeluarkan Perseroan, dan untuk Pemegang Saham independen yang hadir atau diwakili dalam Rapat berjumlah 262.107.500 (dua ratus enam puluh dua juta seratus tujuh ribu lima ratus) saham atau 80,45% (delapan puluh koma empat lima persen) dari 325.805.100 (tiga ratus dua puluh lima juta delapan ratus lima ribu seratus) saham yang merupakan jumlah seluruh saham yang dimiliki oleh Pemegang Saham Independen Perseroan.

Dengan demikian, berdasarkan jumlah kuorum kehadiran tersebut telah terpenuhi, oleh karenanya Rapat adalah sah dan dapat mengambil keputusan-keputusan yang sah dan mengikat untuk keseluruhan agenda Rapat.

D. Kesempatan Tanya Jawab dan Mengajukan Tanggapan

Sebelum pengambilan keputusan atas setiap agenda Rapat, Pimpinan Rapat memberikan kesempatan kepada Para Pemegang Saham untuk mengajukan pertanyaan dan/atau memberikan tanggapan/pendapat. Dalam Rapat tersebut terdapat 1 Pertanyaan dari Pemegang Saham Independen dan telah dijawab oleh Pimpinan Rapat

E. Mekanisme Pengambilan Keputusan

Keputusan diambil secara musyawarah untuk mufakat, namun apabila musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, maka keputusan diambil dengan cara pemungutan suara.

F. Keputusan Rapat

<u>Agenda Pertama RUPSLB dan RUPSLB Independen :</u>			
Hasil Pemungutan Suara Agenda Pertama RUPSLB	Setuju	Abstain	Tidak Setuju
Agenda Pertama RUPSLB disetujui dengan suara bulat	Sebanyak 3.857.806.340 (tiga miliar delapan ratus lima puluh tujuh juta delapan ratus enam ribu tiga ratus empat puluh) saham atau 100% (seratus persen) dari jumlah suara yang sah dan dikeluarkan dalam RUPSLB.	Tidak ada	Tidak ada
Keputusan Agenda Pertama RUPSLB	Menyetujui pemberian wewenang dan kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menjaminkan sebagian besar atau seluruh asset dan/atau kekayaan Perseroan dalam kaitannya dengan pinjaman/pembiayaan yang akan diperoleh Entitas Induk Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan dari Lembaga Keuangan.		
Hasil Pemungutan Suara Agenda Pertama RUPSLB Independen	Setuju	Abstain	Tidak Setuju

Agenda Pertama RUPSLB Independen disetujui dengan suara bulat	Sebanyak 262.107.500 (dua ratus enam puluh dua juta seratus tujuh ribu lima ratus) saham atau 100% (seratus persen) dari jumlah seluruh saham yang dimiliki oleh Pemegang Saham independen.	Tidak ada	Tidak ada
Keputusan Agenda Pertama RUPSLB Independen	Menyetujui pemberian wewenang dan kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menjaminkan sebagian besar atau seluruh asset dan/atau kekayaan Perseroan dalam kaitannya dengan pinjaman/pembiayaan yang akan diperoleh Entitas Induk Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan dari Lembaga Keuangan.		

<u>Agenda Kedua RUPSLB dan RUPSLB Independen:</u>			
Hasil Pemungutan Suara Agenda Kedua RUPSLB	Setuju	Abstain	Tidak Setuju
Agenda Kedua RUPSLB disetujui dengan suara bulat.	Sebanyak 3.857.806.340 (tiga miliar delapan ratus lima puluh tujuh juta delapan ratus enam ribu tiga ratus empat puluh) saham atau 100% (seratus persen) dari jumlah suara yang sah dan dikeluarkan dalam RUPSLB.	Tidak ada	Tidak ada
Keputusan Agenda Kedua RUPSLB	Menyetujui Transaksi Material sesuai dengan peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, sehubungan dengan rencana PT. Cakrawala Andalas Televisi (CAT) selaku Entitas Anak Perseroan untuk memberikan fasilitas pinjaman antar perusahaan kepada PT. Visi Media Asia Tbk (VIVA) selaku Entitas Induk Perseroan		
Hasil Pemungutan Suara Agenda Kedua RUPSLB Independen	Setuju	Abstain	Tidak Setuju
Agenda Kedua RUPSLB Independen disetujui dengan suara bulat	Sebanyak 262.107.500 (dua ratus enam puluh dua juta seratus tujuh ribu lima ratus) saham atau 100% (seratus persen) dari jumlah seluruh saham yang dimiliki oleh Pemegang Saham independen.	Tidak ada	Tidak ada

Keputusan Agenda Kedua RUPSLB Independen	Menyetujui Transaksi Material sesuai dengan peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama yang merupakan Transaksi Afiliasi yang mengandung unsur Benturan Kepentingan sesuai dengan Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.1, sehubungan dengan rencana PT. Cakrawala Andalas Televisi (CAT) selaku Entitas Anak Perseroan untuk memberikan fasilitas pinjaman antar perusahaan kepada PT. Visi Media Asia Tbk (VIVA) selaku Entitas Induk Perseroan.
---	--

RUPSLB dan RUPSLB Independen Perseroan ditutup pada pukul 11.10 WIB.

Jakarta, 15 Juni 2017
PT INTERMEDIA CAPITAL Tbk.
DIREKSI